

► **Changé.** Défi presque réussi pour quatre audaxieux

Maine-Libre le 18 juillet 2014



Les quatre audaxieux à l'assaut du Galibier.

Quatre audaxieux de L'Amicale cyclotouriste de Changé se sont lancés un défi dimanche : relier Gien au Galibier. Lors d'un brevet Audax organisé par l'Union des Audax Français à partir de Gien, dès quatre heures, ils se sont lancés à destination de Saint-Jean-de-Maurienne via Mâcon le lendemain après avoir parcouru 600 km à 22,5 km/h.

« Nous avons traversé la vallée de la Loire-le-Sancerrois. Nous continuons par la vallée de l'Allier puis Moulins et la Sologne bourbonnaise », expliquent-ils. A la première étape, ils font un arrêt de quelques heures à Mâcon le temps de prendre un repos. Ensuite ils traversent les

monts du Mâconnais, les étangs des Dombes au lever du soleil, la vallée du Rhône, le col du Chat et sa magnifique vue sur le lac du Bourget. Après avoir traversé Chambéry, ils rejoignent la vallée de l'Isère, puis la vallée de l'Arc et atteignent Saint-Jean-de-Maurienne. Mais le mardi grosse déception. Il est impossible de monter le Galibier, la neige a fait son apparition dans la nuit. Les organisateurs ont préféré annuler cette étape de 130 km. « Malgré cela nous étions satisfaits d'avoir participé à cette randonnée avec les 33 participants. Ce n'est qu'une partie remise, à l'année prochaine pour un autre périple sans doute Paris-Nice ».